

#CISPenVenezuela



Jóvenes merideños toman la palabra en el encuentro **JUnTOS FEST**

La juventud merideña crea redes para la transformación de sus comunidades apostando al intercambio de experiencia, conocimientos y saberes.

100 jóvenes merideños vivieron una experiencia innovadora durante la celebración del JUnTOS FEST, un evento diseñado para que jóvenes con experiencias de participación y emprendimientos sociales de diversos territorios contaran sus historias e inspiraran a sus pares a organizarse y convertir sus ideas en realidades.

Jóvenes de entre 15 y 29 años, miembros de organizaciones juveniles y comunitarias, estudiantes, deportistas, artistas y activistas, tuvieron la oportunidad de escuchar a ponentes inspiradores, responsables de iniciativas de liderazgo juvenil, participación ciudadana, emprendimientos culturales y transformación social en Venezuela, Colombia y Cuba, e intercambiar conocimientos, impresiones y saberes que les permitan fomentar la gestión participativa y el empoderamiento en la búsqueda de oportunidades que atiendan sus necesidades y preocupaciones.

De este modo fue posible conocer el trabajo que hacen en Cuba emprendimientos socioculturales como El Parqueo y Zarpe; desde Colombia se expuso la experiencia de Casa B y 4eskuela; por Venezuela estuvieron presentes desde Maracaibo la organización Rehabilitarte, Koyobo desde Caracas y Medicina Holística cuyo trabajo se desarrolla en San Cristóbal. Como iniciativas locales participaron El Spot y Mérida Feminista.





Giulia Baldelli, representante País del Comité Internacional para el Desarrollo de los Pueblos - CISP en Venezuela, organización implementadora de la iniciativa JUnTOS- destacó la importancia de este encuentro para avanzar en la configuración de una ruta efectiva que les permita a los jóvenes aportar a la transformación del territorio en un contexto como el de Mérida, en el que, por ejemplo, hay una alta tasa de suicidios entre jóvenes.

“El evento no solo permitió identificar los desafíos que enfrentan los jóvenes en términos de participación, sino que también inspiró propuestas transformadoras desde el arte y la cultura, la sostenibilidad ambiental, la salud integral y la inclusión de la perspectiva diferencial y de género. Como organización nos comprometemos a acompañar estos procesos para que la juventud pueda ejercer sus derechos de manera efectiva y contribuir a la transformación y el desarrollo sostenible de sus comunidades”, comentó Baldelli.

JUnTOS FEST, además, ofreció talleres prácticos diseñados para brindarle a la juventud presente herramientas para crear y llevar a cabo sus propias iniciativas. Los y las jóvenes participantes del JUnTOS FEST, conectaron con otros jóvenes y organizaciones que trabajan para crear un impacto positivo en sus comunidades.

Este encuentro marca el inicio de una segunda fase del proyecto donde se tiene previsto la promoción de espacios de participación juvenil y el apoyo a ideas de emprendimientos sociales presentadas por los jóvenes participantes del proyecto. JUnTOS es una iniciativa implementada por el CISP- y la Cátedra de la Paz y Derechos Humanos “Mons. Oscar A. Romero”, con el financiamiento de la Unión Europea.



Financiado por
la Unión Europea

CISP
COMITATO INTERNAZIONALE
PER LO SVILUPPO DEI POPOLI



CÁTEDRA DE LA PAZ Y
DERECHOS HUMANOS
“Mons. OSCAR A. ROMERO”